

Perkokoh Persatuan Membangun Negeri



MAYANGAN – Bertindak sebagai Inspektur Upacara, hari ini (10/11) Wali Kota Probolinggo Rukmini memimpin upacara peringatan Hari Pahlawan, 10 November di Alun-alun setempat. Upacara pagi itu diikuti oleh Kodim 0820, Pasukan Batalyon Zipur 10, Pasukan Polres Probolinggo Kota, Satpol PP, Dishub, Lurah, Karyawan/Karyawati Pemerintah Kota Probolinggo, Tenaga PTT, Organisasi Pemuda/Wanita, Pramuka, Pelajar SMA dan Palang Merah Indonesia.

Di kursi undangan terlihat Purnawirawan TNI/Polri dan Veteran Kota Probolinggo yang dulu dengan gagahnya pernah berjuang untuk Indonesia. Selain itu, juga berdiri tegak ditengah-tengah peserta upacara yang merupakan komandan upacara Kapten Crops Zeni Samsuri dari Kodim 0820 Probolinggo.

Upacara berlangsung khidmat, diawali dengan pengibaran Bendera Merah Putih yang dibawa oleh putra-putri paskibraka 2017, pembacaan teks Pancasila oleh Rukmini diikuti dengan lantang oleh seluruh peserta upacara, dilanjutkan pembacaan UUD 1945 dan pembacaan pesan-pesan Pahlawan yang disampaikan oleh Djuhari Veteran Kota Probolinggo.

Pagi itu, Rukmini menyampaikan amanat Menteri Sosial Republik Indonesia pada upacara hari Pahlawan 10 November 2017.

Peringatan kali ini mengambil tema “Perkokoh Persatuan Membangun Negeri”, apabila kita mampu bersatu sebagai satu bangsa maka kita dapat maju bersama-sama dan mendistribusikan berkah kemerdekaan bagi seluruh masyarakat Indonesia.

“Saat ini harapan akan masa depan yang lebih baik telah ditambahkan oleh Pemerintahan Presiden Bapak Joko Widodo dan Wakil Presiden Bapak H.M. Jusuf Kalla melalui sebuah visi transformatif yang mengarahkan dan menghimpun gerak seluruh elemen Republik Indonesia yakni terwujudnya Indonesia yang

berdaulat, mandiri dan berkepribadian berlandaskan gotong-royong,” jelas Rukmini.

“Pada kesempatan yang baik ini kami mengajak kepada seluruh lapisan masyarakat untuk terus berjuang, bekerja, berkarya menjadi pahlawan bagi diri sendiri, pahlawan bagi lingkungan, pahlawan bagi masyarakat maupun pahlawan bagi negeri ini. Saya atas nama Pemerintah Kota Probolinggo mengucapkan Selamat hari Pahlawan tahun 2017. Semoga semangat kepahlawanan akan terus kita gerakkan dalam semangat menjalankan pembangunan, guna menuju Kota Probolinggo semakin sejahtera,” sambung Rukmini. Usai membacakan amanat dari Menteri Sosial RI, Rukmini menyerahkan penghargaan di tingkat Provinsi Jawa Timur. Yaitu Juara 1 Inseminator berprestasi Prasetyo Suwignyo Staf Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan; Juara 2 RPH Irhamni Alfatih; Juara 2 lomba Agribisnis Tanaman Holtikultura Bawang Merah Supriadi (Kelompok Tani Harapan Maju). Juara 3 lomba Agribisnis Tanaman Pangan Jagung Nanang Effendi (Kelompok Tani Rukun Tani), Juara 1 Hippa se-Baperwil Jember Nur Husaimah (Kelompok Tani Hippa Jaya), dan Juara lomba KRPL Jrebeng Wetan Bidang Peternakan Abdul Khalik (TP PKK Kelurahan Jrebeng Wetan).

Selain itu Rukmini juga menyerahkan piagam penghargaan kepada pemenang Eco Office 2017 kepada Juara 1 Dinas Perikanan, Juara 2 UPT Puskesmas Wonoasih, Juara 3 UPT PSL/DLH, Juara Harapan 1 RSUD dr Moch Saleh dan Juara Harapan 2 Bappeda Litbang. Serta menyerahkan cinderamata kepada penerima THT (Tabungan Hari Tua) dan pensiun pertama pada bulan Desember, Sri Hartatik dari Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil, Astutik dari RSUD dr Moh Saleh, Didik Sudiono dari Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan KB, Hariyanto dari Satpol PP, Zubaida SDN Kademangan 1, Abdi Lusianto UPT SD dan Paud Kecamatan Wonoasih, dan kepada Sudi Santoso SDN Ketapang.
(malinda/humas)